

19

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie sieht die künftige Personalplanung für die Staatsanwaltschaft Bremen aus?

Wir fragen den Senat:

Inwieweit plant der Bremer Senat für das Jahr 2025 die 11 temporären Stellen bei der Staatsanwaltschaft Bremen, die für die „Greensill- und Convivoverfahren“ eingestellt wurden, weiter zu beschäftigen?

Inwiefern werden die Stellen nach Einschätzung des Senats weiter benötigt gerade im Hinblick auf die steigenden Eingangszahlen bei der Staatsanwaltschaft Bremen und wie soll darüber hinaus die Erreichung von „Pebb§y 100“ vorangetrieben werden?

Sieht der Haushaltsentwurf für das Jahr 2025 die Finanzierung dieser 11 Stellen vor und falls nicht, wie sollen diese Stellen ggf. finanziert werden?

Dr. Wiebke Winter, Frank Imhoff und Fraktion der CDU